



22. Juni 2025

Wanderung zu den Gertelsbacher Wasserfällen

Trotz der Wettervorhersage von bis zu 37 Grad machten sich am 22.06.2025 drei unentwegte Wanderer auf den Weg in den Schwarzwald.

Die Fahrt ging mit dem Auto bis zum Skilift am Mehliskopf, von wo aus unsere Tour startete. Zunächst wanderten wir Richtung Badener Höhe. Über den Brautsteiner Höhenweg und den Luchspfad ging es weiter bis zur Schwarzwaldhochstraße. Immer wieder auf dem Weg konnten wir die frischen wilden Erdbeeren und Heidelbeeren genießen.

Nach einer ersten kurzen Rast wanderten wir über den Falkenfelsen mit herrlichen Ausblicken hinunter ins Bühlertal und im Anschluss ging es über 3 km immer entlang am idyllischen Gertelsbach - mit einer weiteren Pause - bis zu den Gertelsbacher Wasserfällen. Nach 13 Kilometern konnten wir dann endlich unseren Durst in einem kleinen Biergarten mit kalten Getränken löschen.

Nach knapp 16 Kilometern, 570 Höhenmetern und 5 Stunden Gehzeit erreichten wir wieder unseren Ausgangspunkt und konnten die Heimreise antreten.

Trotz der hohen Temperaturen waren wir zumeist im Schatten unterwegs und so konnten wir der brütenden Hitze ganz gut entfliehen.

Wanderbegleiter Dieter Aulich

